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A n f r a g e   
  

- Aufstellen einer Tischtennisplatte auf dem Spielplatz Beeder Turm   
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Michael Forster, 

 

im Namen der Fraktion Die Grünen bitten wir Sie den Tagesordnungspunkt „Aufstellen einer 

Tischtennisplatte auf dem Spielplatz am Beeder Turm“ auf die Tagesordnung des Bau- und 

Umweltausschusses am 29. Juni 2023 zu setzen. 

Für eine Bereitstellung relevanter aktueller Schriftstücke bzw. Information vor der 

Ratssitzung bedanken wir uns. 

 

freundliche Grüße 

    

Katrin Lauer                             Winfried Anslinger                                Frank Kirchhoff 
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Sachverhalt: 

 

Bereits seit Februar 2022 wurde mehrfach die Bitte zum Aufstellen einer öffentlichen 
Tischtennisplatte in Beeden an die Beeder Ortsvertrauensfrau herangetragen. 

Auf dem Gelände der Grundschule Beeden gibt es eine Outdoor-Tischtennisplatte, diese ist 
aber nicht frei zugänglich. Das Schulgelände ist am Wochenende abgesperrt. Die 
Tischtennisplatte auf dem kleinen Spielplatz Pirminiuspark ist sehr in die Jahre gekommen 
und verfügt auch nicht über die erforderliche Standardmaße. 

Die Ausgaben für eine neue Tischtennisplatte sind erfreulicherweise genehmigt und laut 
Herrn Blank im Haushalt berücksichtigt. Bei der Neugestaltung des Spielplatzes am Beeder 
Turm wurde der Stellplatz für die Platte auch bereits berücksichtigt. 

Bisher konnte leider noch keine Ausschreibung für die Tischtennisplatte erfolgen, da der 
Haushalt für das kommende Jahr zwar durch den Stadtrat beschlossen, aber noch nicht 
durch die Aufsichtsbehörden genehmigt ist. 

Wir bitten zu prüfen, ob eine Ausschreibung nicht dennoch zeitnah erfolgen kann. Wir weisen 
darauf hin, dass eine Ausschreibung Zeit benötigt, aber der zuständige Herr Blank ab 
September 2023 in den Ruhestand eintritt. Dann wären die Kapazitäten im Bereich 
Spielplätze/Grünfläche weiter eingeschränkt.  

Die Tischtennisplatte würde von größeren Kindern und Jugendlichen gerne genutzt auch 
außerhalb von Vereinstätigkeit. Tischtennis-Spielen ist eine gesunde aktive 
Freizeitbeschäftigung, die auch im Hinblick auf die lange Coronazeit einen wichtigen Beitrag 
für eine positive Entwicklung der Kinder und Jugendlichen bewirkt.  

Wir freuen uns, für eine positive Behandlung unserer Anfrage. 

Vielen Dank 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


